

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Jean-Etienne BERCLAZ

Touffe de chrysanthèmes (Travaux d'élèves)

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1931, tome 30, p. 315

© Abbaye de Saint-Maurice 2011

Touffe de chrysanthèmes

Les fleurs de chrysanthèmes sont en boules de neige hérissées de petits pétales blancs qui rappellent les tagètes.

On les charge dans des coiffes de papier ; plus haut du raphia serre les tiges ; et les feuilles, semblables à celles des chênes, bougent doucement et pendent. Les pots balancent dans le char de la boiteuse et les pompons fleuris la caressent aux joues.

Les chrysanthèmes vont au cimetière.

BERCLAZ, Rud.